



Startseite **Kärnten**

KONFERENZ

Über 60 Experten für Gebärdensprache treffen sich in Klagenfurt

Derzeit läuft an der Universität Klagenfurt die internationale Gebärdensprachenkonferenz. Vorgestellt wird das weltweit größte Online-Lexikon für Gebärdensprache mit mehr als 240.000 Videos.

16.16 Uhr, 27. Februar 2015



Gebärdendolmetscher übersetzen simultan die Konferenzsprache Englisch © Wolfgang Jannach

Blau ist nicht gleich blau: Während die amerikanische Gebärde für die Farbe eine Handbewegung gen Himmel ist, tippen sich die Schweden einige Male mit dem Zeigefinger unters Auge. Auswendig muss man das nicht wissen – auf der Homepage www.spreadthesign.com kann man mehr als 240.000 Gebärden aus 25 Nationen abrufen. Und es werden täglich mehr. Noch bis Samstag treffen sich über 60 hörende und gehörlose Gebärdensprachexperten aus elf Nationen an der Uni Klagenfurt. Sie arbeiten am weltweit größten Online-Lexikon für Gebärdensprache – „SpreadTheSign“ (Verbreite das Zeichen). Das Lexikon beinhaltet 243.600 Gebärdenvideos, 15.000 davon werden vom Zentrum für Gebärdensprache und Hörbehindertenkommunikation an der Uni Klagenfurt aufgenommen. Das Lexikon gibt auch Hörenden einen spannenden Einblick in die Welt der Gehörlosen.

Die in Klagenfurt stattfindende Konferenz steht unter dem Ehrenschutz von Bundespräsident Heinz Fischer.

MICHAELA PRAPROTNIG



VON POLIZEI ERSCHOSSEN
Rottweiler fielen zwei Menschen an



Militär in Venezuela greift
Aufständische an



VORWURF DER VERGEWALTIGUNG
Weirather kritisiert Sailer-Berichte



VILLACH